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久山中学校だより
Ｒ３．１２．１０ 第１３号

≪新生徒会役員改選！！≫
１１月２５日（木）生徒会役員改選選挙が行われました。現在、３年生の役員を中心に行われてい

る生徒会活動を１月から引き継ぐため、２年生の中から新しい生徒会役員を選出するための選挙が行
われました。今の久山中学校の伝統を引き継ぎ、更により良くしていこうと立候補してくれた人たち
の中から選ばれた役員の人たちです。これから久山中学校の先頭に立ち、みんなをまとめていって欲
しいと思います。また、すすんで立候補してくれた皆さんも、役員を支えこれからの様々な場面でリ
ーダーシップを発揮して欲しいと思います。
◎新生徒会役員から一言◎
＜生徒会長 原 心菜＞

これから一年間生徒の代表として、みんなを引っ張っていけるよう、責任をもって頑張ります。
１年間よろしくおねがいします。

＜副会長 木村 志穂＞
私は挨拶の取組を重点的に行いたいと思います。そのためには、まず私がお手本の挨拶を行い、

全校生徒が今よりも良い挨拶ができるようにします。
＜学習委員長 桐谷 太地＞

学習委員長として、みんなの声を聞いて学びやすい学校にしていきたいと思います。久山中学
校をさらに良い学校にします。よろしくお願いします。

＜生活委員長 桑名 夏姫＞
新生徒会役員のみんなと協力しながら行事をすすめ、生活委員長として、服装や生活態度を誇

れる久山中にしていきます。一年間よろしくおねがいします。
＜体育委員長 岡 夢彩＞

全校生徒の誰よりも大きな声で挨拶を行いなが
ら、久山中学校のためにがんばっていきたいと思
います。一年間よろしくお願いします。

＜文化委員長 玉木 梓＞
今まで先輩方が受け継いできた伝統をさらによ

いものにするために、どんな困難にもたちむかい
ます。第一に全校生徒の皆さんのことを考えて
頑張っていきます。

＜美化委員長 吉郷 道大＞
美化委員長として、朝掃除などの伝統を受け継

ぎ、明るくきれいな学校を目指して頑張ります。
一年間よろしくおねがいします。

＜保健安全委員長 樋口 小桜＞
私の目標である感染対策の徹底ができる安全な

学校をつくるために、最善をつくして頑張りたい
と思います。よろしくおねがいします。

≪３年生生徒会役員退任にあたって！！≫
生徒会役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。
昨年からの新型コロナ感染症拡大防止のため、様々な行事が中止となり、いろんな活動が制限され、

これまで通りが通用しない中で、この一年間、生徒会の皆さんは日頃の生徒会活動を充実させようと、
委員会の原稿書きや取組などのために、放課後の時間、部活動の時間、勉強の時間など、たくさんの
自分の時間を犠牲にしてきたことだと思います。その中でも、２年ぶりに開催した体育会では、全校
生徒の先頭に立ち、まとめ上げ、新たな伝統となる素晴らしい体育会を創り上げました。上手くいく
こと、いかないことなどたくさんのことを経験したことだと思います。しかし、この経験は何物にも
代えがたい経験としてこれからもいかされることだと思います。これからは進路実現へ向けて、自分
のために時間を使ってもらいたいと思います。本当にお疲れ様でした。
◎現生徒会役員から一言◎
＜生徒会長 中村 英太＞

私が、生徒会活動を通して感じたのは人の心の
温かさです。毎朝、私に元気な挨拶を返してくれ、
全校生徒のみなさんの温かさを感じ、それが私の
原動力となりました。ありがとうございました。

＜副会長 惠本 慶人＞
私は、生徒会役員になって、挨拶や返事をする

ことの大切さを知りました。何気なくやっていた
挨拶や返事も今となっては当たり前に元気よく行
うことができるようになりました。1年間ありが
とうございました。

＜学習委員長 小林 武人＞
学習委員長として一年間活動した中で最も印象

深いのは１０月の体育会です。５月から延期にな
ったけれど、生徒会役員の皆と協力しながら素晴
らしい体育会にすることができました。１年間あ
りがとうございました。
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＜生活委員長 井之上 颯哉＞
私は３学年全員で協力できる学校を目標に１年間頑張ってきました。特に、体育会の時は全校

全員で協力できました。１年間、生徒会活動を積極的に取り組んでくださりありがとうございま
した。

＜体育委員長 廣橋 実來＞
感動的で最高の体育会にできたことが一番の思い出です。体育会を通して「人の役に立てる人

になりたい。」と思いました。もっと、周りを見て行動できるよう成長していきたいです。１年
間ありがとうございました。

＜文化委員長 黒石 真陽＞
私が学んだことは人とのつながりの大切さや関わり方です。信頼されるリーダーとなるには自
分から模範となるような行動をすることが大事だ
ということも学びました。１年間ありがとうござ
いました。

＜美化委員長 西村 脩＞
私は１年間美化委員長を務めて、優先順位を考

えて行動することや計画をたてて行動することの
大切さを学びました。また、精神的な面でも得る
ことが多かったように思います。１年間ありがと
うございました。

１年間、保健安全委員長としての自覚をもって
学校生活を過ごし、毎日の朝の挨拶、清掃も頑張
ってきました。また、人前で話すことの難しさも
学びました。１年間、委員会活動へのご協力あり
がとうございました。

久中ボランティアメーター １２月９日 現在のボランティア参加者 ２８３６ 名
≪１２月行事予定≫
日 曜 行事内容 日 曜 行事内容

１ 水 三者面談 １７ 金 修学旅行 ３日目

２ 木 三者面談 １８ 土

３ 金 三者面談 １９ 日

４ 土 ２０ 月 道徳の日

５ 日 ２１ 火

６ 月 三者面談 赤い羽根募金（～１０日 校内）２２ 水 英語塾

７ 火 ２３ 木 学期末大掃除

８ 水 英語塾 ２４ 金 終業式 （弁当なし）

９ 木 ２５ 土

１０ 金 ２６ 日

１１ 土 ２７ 月

１２ 日 ２８ 火 閉庁日

１３ 月 ２９ 水 閉庁日

１４ 火 修学旅行事前指導（２年生） ３０ 木 閉庁日

１５ 水 修学旅行 １日目 英語塾（１．３年生） ３１ 金 閉庁日

１６ 木 修学旅行 ２日目

≪１月行事予定≫
日 曜 行事内容 日 曜 行事内容

１ 土 閉庁日 １７ 月

２ 日 閉庁日 １８ 火

３ 月 閉庁日 １９ 水 英語塾

４ 火 閉庁日 ２０ 木 道徳の日

５ 水 ２１ 金 私立専願入試 一斉英検（１．２年生）

６ 木 ２２ 土 新入生保護者説明会（山田小学校）

７ 金 ２３ 日

８ 土 ２４ 月

９ 日 ２５ 火 私立専願入試合格発表

１０ 月 成人の日 ２６ 水 県立特色化選抜入試 英語塾

１１ 火 ３学期始業式 （弁当なし） ２７ 木 県立特色化選抜入試

１２ 水 課題テスト（全学年） 英語塾 ２８ 金

１３ 木 第一高校パラマ入試 ２９ 土 新入生保護者説明会（久原小学校）

１４ 金 第一薬科高校パラマ入試 自治専門委員会 ３０ 日

１５ 土 筑前地区新人駅伝大会 ３１ 月 災害・防災について考える研修会（２年生）

１６ 日
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